



Oficina de Asesoría Legal Pública

DEFENSA | EDUCACIÓN | PROTECCIÓN

Comunicado de prensa 15 de diciembre de 2023

En medio de las dificultades financieras que enfrentan los consumidores, decepciona el aumento de tarifas de \$24.6 millones que consiguió WGL

Washington, D.C. -- La Comisión de Servicios Públicos de D.C. aprobó hoy un incremento de tarifas de \$24.6 millones para Washington Gas Light (WGL), lo que ocasionará un incremento mensual promedio de \$7.63 para los usuarios a partir de mediados de enero. WGL pretendía un incremento de tarifas de \$53 millones, a lo cual se opusieron rotundamente la Oficina de Asesoría Legal Pública (OPC) y varias partes interesadas ante la carga de costo de energía que dicho aumento representa para los consumidores, mientras aún se recuperan del prolongado impacto de la pandemia.

Aunque la defensa de la OPC logró que el incremento pretendido por WGL sea menor, la Asesora Legal Pública Sandra Mattavous-Frye expresó su decepción por la decisión de hoy.

"Este incremento es desalentador, sobre todo si se tienen en cuenta las actuales dificultades financieras de los residentes de D.C. y, en particular, quienes perciben bajos ingresos. Aunque la OPC reconoce la necesidad de dar mantenimiento a la

infraestructura de servicios públicos, considero que debieron haberse considerado más los desafíos económicos que enfrentan nuestras comunidades, tales como las tasas de desempleo que siguen siendo más altas que los promedios regional y nacional."

Como nota positiva, la Comisión rechazó dos propuestas de recuperación de costos que WGL vinculó al clima. La decisión de rechazar las propuestas se tomó después de que la OPC argumentara que ambas carecían de suficiente fundamento y no redundaban en beneficio del interés público. De haberse aprobado, habrían incrementado aun más las tarifas de los servicios públicos, pero sin que se ofrecieran garantías de que producirían beneficios relacionados con el clima para los consumidores o la ciudad.

"Mientras las compañías de servicios públicos constantemente solicitan incrementos de tarifas (en muchos casos innecesariamente altos y por encima de lo que la OPC considera justo para prestar servicios confiables y de calidad), y mientras la ciudad prepara el terreno para iniciativas climáticas de gran alcance, la Oficina de Asesoría Legal Pública se mantiene firme al defender los intereses de los habitantes del Distrito de Columbia. Seguiremos vigilando de cerca los procedimientos de las compañías de servicios públicos del sector energético para garantizar una prestación de servicios confiable, asequible, sustentable y equitativa", añadió la Asesora Legal Pública Mattavous-Frye.

Contacto con la OPC: (202) 727-3071
Sitio web: www.opc-dc.gov